
様式第１号（第９条関係） 

 

議会意見交換会実施報告書 

 

開 催 日 時  平成２６年１１月１３日（木） １９時３０分～２１時 

開 催 場 所   長浜市役所 浅井支所 

参 加 市 民 数   ３６人 

出 席 議 員 

班長   浅見勝也副議長 

記録者  鋒山紀子議員 

報告者  竹内達夫議員 東 久雄議員 石田節子議員 

     中嶌康雄議員 松本長治議員 森田義人議員 

出席議員 轟 保幸議員 佐金利幸議員 矢守昭男議員  

草野 豊議員 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

意見交換会 

＜司会＞草野豊議員 

◇開会挨拶 浅見勝也副議長 

◇議員紹介 司会者から紹介 

◇第１部 議会報告 

  ＊平成 25年度決算概要等の報告 竹内達夫議員 

  ＊各常任委員会からの審査報告 

   ・総務教育常任委員会 東久雄議員 

   ・健康福祉常任委員会 石田節子議員 

   ・産業建設常任委員会 中嶌康雄議員 

  ＊質疑応答 （内容については別紙） 

◇第 2部 テーマに基づく意見交換 

  ＊説明「豪雨に伴う水害対策」松本長治議員 

  ＊意見交換 （内容については別紙） 

◇その他 

  ＊説明「議員報酬・政務活動費」森田義人議員 

  ＊意見交換 （内容については別紙） 

 ◇閉会挨拶 森田義人議員 

要望・提言等 ※別紙のとおり 

その他特記事項 なし 

 



 

第 3回市民との意見交換会 

 

11月 13日（木）長浜市役所浅井支所会場 

 

質疑応答・意見交換の内容 

第 1部 

【意見 1 】病院事業の中で病院経営について市の赤字補てん額は？ 

【回答 1 】詳しい資料を持ち合わせていないので、後ほど報告いたします。 

 

【意見 2 】医師及び看護師が不足しているから赤字の原因とするのはおかしいのでは 

【回答 2 】以前から、医師看護師不足が深刻な問題になっており、収入が低迷している

こととしています。  

 

【意見 3 】幼稚園給食開始に伴う配膳室改修工事は何故必要か 

【回答 3 】給食センターが新設され幼稚園給食開始に伴い対応するための改修です。 

 

【意見 4 】スマートＩＣの利用価値と利用台数の目標は 

【回答 4 】国からの働きかけもあり市の活性化のための整備と捉えています。 

      ＥＴＣを活用し、事業所の誘致等図っていく必要があると思います。 

      目標は 2,000台ですが、今後中日本高速道路と協議してまいります。 

 

第 2部 

【意見 5 】姉川、高時川など大きな河川の増水に関する報告でしたが、米川流域の床上、

床下の浸水被害もあり、きめ細やかな対応をお願いしたい。 

昔から米川流域は浸水被害があり変わらない。防災マニュアルは市がすること

で、議会としてこれで良いと思っておられるのか、議会としてどうされていこ

うとされているのか 

【回答 5 】大変、困難な問題であり、本日は貴重なご意見をいただき、議会としてしっか

り受け止めさせていただき、議会としてどう取り組んでいくのか検討、研究し

てまいります。 

 

その他 

【意見 6 】12万人の都市に大ホールがないのはなぜか 

【回答 6 】市民会館が閉鎖されており、浅井文化ホールやリュートプラザなどで対応で



きています。 

 

【意見 7 】「議員報酬・政務活動費」についてテーマにあげられた根拠は 

【回答 7 】他県の議会において、政務活動費の不正な使用等がマスコミに取りざたされ

ていることから、当市議会での取り組みを知っていただくためテーマとしまし

た。 

 

【意見 8 】民生委員の立場で人権講座に参加をしたが報告程度に終わっていた感が否めな

い。 身近な問題と捉えて取り組んでもらいたい 

【回答 8 】真剣に取り組んでまいります。 

 


